



IOSSO

EUROPA

Marina Cleaner

Detergente energetico

Prodotto sgrassante superattivo in grado di eliminare velocemente macchie di qualsiasi genere dal gel-coat, da superfici viniliche, superfici in plastica e laminate, hypalon, PVC, neoprene, gomma, linoleum, formica. Ideale per impiego su gommoni, rivestimenti interni e attrezzature di bordo, inclusa la cucina ed altri accessori, mobili per ufficio, scrivanie, telefoni, banchi di lavoro. Risolve i problemi di pulizia su superfici dure dove i normali detergenti non sono efficaci. Dissolve le macchie di catrame, inchiostro, pennarelli ecc..

Spruzzare sulla superficie da pulire e strofinare con panno asciutto fino a completa evaporazione. Non è necessario il risciacquo.

Strong marine cleaner

Ready to use product ideal for removing every type of spots and dirt on gel-coat, plastic, flexible and rigid materials: hypalon, pvc, neoprene, tents, tissues, plastic and laminated surfaces. Resolves all cleaning problems on hard surfaces where normal products fails. Dissolves tar, inks, sun-screen cosmetic residues.

Spray a small quantity on surface to be treated and rub with dry cloth till complete evaporation. Do not rinse.

Detergent puissant pour bateaux

Prêt à l'emploi, idéal pour enlever tous les types de taches et la saleté sur le gel-coat, les matériaux plastiques, souples et rigides: hypalon, pvc, néoprène, des tentes, des tissus, du plastique et des surfaces stratifiées. Résout tous les problèmes de nettoyage sur les surfaces dures où les produits normaux échoue.

Il dissout le goudron, les encres, les résidus de cosmétiques de protection solaire.

Vaporisez une petite quantité sur la surface à traiter et frotter avec un chiffon sec jusqu'à évaporation complète. Ne pas rincer.

Aspetto/appearance/apparence: liquido/liquid/liquide

Colore/colour/couleur: incolore/clear/incolore

Solubilità in acqua/solubility in water/solubilité dans l'eau: solubile/soluble

Peso specifico/specific gravity/densité: 1,03 kg/l (+/- 0,1)

Ph: 10 (+/- 0,5)



Spruzzatore da 750 ml.



Tanica da 4 Lt.